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N° 0091 / DB / DB / 2024       15 septembre 2023 

CD n°25/DB/DB/2024 

Compte rendu du Comité Directeur – Partie 2 

Membres présents le 8 septembre 

Alexandra BOULOC – Jeanne BERNARD – Véronique PONS – Dominique BALOUP – Francis DUTHIL 

Gilles ESTAY – Emmanuel MARTINOD – Jean Pierre MORATA - Gilles DUMAS – Pascal MERLIN 

Gilles JAUBERT - Julien MORATA – Jean GUILHEM – Patrick PEDRAZZANI –Jeff CAGNAC – Jean 

Marc CRESPO – Jean Marc AYEL – Michel CLAUZIER – Frédéric BALDY 

Mmes et MM les Participants invités 

Jacques PLA – Albert SANTALLUSIA  

Membres Absent excusés 

Pascale CHINAUD - Xavier VASSON 

1. INF et Fonds de dotation 
Les 3 documents présentés : Statuts INF – Statuts Fonds de dotation – Proposition de 
composition des CA sont adoptés 

Le Comité Directeur adopte à l’unanimité 

Pour 19 - Abstention 0 - Contre 0 

2. Personnels du siège 
Poste temporaire d’accueil administratif à pouvoir. Il est décidé de faire appel à un service 
externe (intérim ou « Free-lance »). Un recrutement sur une mission de coordination 
administrative reste nécessaire.  

Le Comité Directeur décide à l’unanimité 

Pour 19 - Abstention 0 - Contre 0 

3. Décision pour les clubs d'Ile de France 
Après lecture du courrier de Monsieur Claude Houbloup du 1 septembre 2023, il est décidé 
d’adresser un courrier aux clubs de la Ligue Ile de France pour leur demander officiellement 
leur position qui sera soit un accord pour participer aux championnats tels qu’ils ont été 
construits avec l’assentiments des clubs, soit de se retirer des compétitions séniors, comme 
le conseille Monsieur Houbloup dans son courrier du 1er septembre. Un délais de 15 jours sera 
donné pour obtenir une réponse. 
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Le Comité Directeur décide à l’unanimité 

Pour 18 - Abstention 0 - Contre 0 

4. Communication 
 
Un compte rendu de la réunion du vendredi 8 septembre est fait. Les perspectives suivantes 
sont identifiées par l’agence 4ème ligne pour être mises en œuvre : 
Création compteur 90 ans site internet – Accompagner les régions de Nantes et de Marseille 
pour communiquer d'avantage et leur fournir ce dont ils ont besoin - Supports Scolaire —> BAT 
à créer et chiffrer – Communication bimestrielle : Scolaire puis féminines puis sport santé  
etc... - Chiffrer Supports FD : goodies, panneau stade, poteaux (budget limité) - Mettre en 
place les labels des pratiques + utiliser vidéo promotion - Petits rapports réguliers à faire pour 
le CoDir - Se rapprocher du groupe « La Dépêche » (Midol / Indépendant) pour renouer le lien. 
Le contrat avec 4ème ligne est prorogé jusqu’au 31 décembre 2023. Il sera fixé d’ici là, un 
nouvel accord de prestations entre 4ème ligne et nous, notamment concernant son activité de 
déploiement de « la ligne éditoriale FFRXIII ». 

Le Comité Directeur valide à l’unanimité 

Pour 19 - Abstention 0 - Contre 0 

5. CoPil « partenariat » 
Concernant le CoPil « partenariat », 5 réunions ont eu lieu avec Smart Group. Des échanges 
de courriers sont effectifs. Nous devons tenir une 6ème réunion très prochainement pour arriver 
à une formalisation exhaustive d’un contrat le 21 septembre à Paris. 
 

6. Mesures consécutives à l’audit AFLD 
Véronique Pons, élue du Comité Directeur sera désormais avec Emmanuel Martinod, en charge 
de la mise en œuvre des mesures recommandées par l’AFLD. Le catalogue de ces mesures 
sera édité sur le site de la FFRXIII. 

Le Comité Directeur valide à l’unanimité 

Pour 19 - Abstention 0 - Contre 0 

7. Dossier « alternants » 
Le dossier de candidature d’une alternante en master « Sport Event Communication », est 
étudié. Il est décidé à l’unanimité de sursoir à la décision pendant quelques jours le temps de 
préciser le cahier des charges, les compétences accompagnées, le tutorat et la capacité de 
la candidate à se déplacer quotidiennement à Toulouse et une fois par semaine à Carcassonne 
pour y remplir son contrat. 

Le Comité Directeur valide à l’unanimité 

Pour 19 - Abstention 0 - Contre 0 
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90ème anniversaire 

Groupe de travail – Lancement – Budget – Communication 
Un groupe de travail a été initié. Aujourd’hui des candidatures sont référencées, mais doivent 
être réunies pour décider des animations et des sites.  
Il sera nécessaire d’étoffer ce groupe et de répartir les compétences, pour mener à bien le 
projet. Le logo ci-dessous requiert une validation avant utilisation par la FFRXIII et déclinaison 
territoriale. 

D’ores et déjà, l’association « Visa pour l’Image » qui expose touts les ans, sera un des 
partenaires du 90ème anniversaire à travers une exposition « des rugbys ». 

 

 

 

 

                


